

双葉西小だより

令和2年3月3日号 文責 学校長 中村雅彦

新型コロナウイルス感染症への対応

日頃よりお子様の健康管理につきまして、ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。しかしながら連日の報道の通り、新型コロナウイルス感染症の拡大が続いており、本校でも3月4日（水）から学年末休業日の前日まで、臨時休業の措置をとることとなりました。今後の学習や家庭での生活についてご不安な点が多いと思いますが、これ以上の感染の拡大を防ぐためにも、今できることをそれぞれの立場で行うことが大切であると考えます。子供たちにも毎日家庭で記録する健康チェックカードを配布いたしました。この機会に、自分の健康状態に関心を持ち、自ら把握する習慣をつけ、主体的に健康管理を行う習慣が身につくとよいと思います。

すでに卒業式の開催方法や修学旅行の実施時期などにも影響が出ておりますが、今後も想定される変更につきましても、ご理解とご協力をお願いいたします。1日も早い事態の収束を願っております。

卒業・進級を前にして

3月19日（木）に予定されている卒業式は、学校行事の中でも最も重要な行事の一つです。間もなく、43名の子どもたちが双葉西小学校の卒業生として巣立っていきます。

卒業生や保護者の皆様には心からお祝いを申し上げますとともに、様々な機会に様々なお立場で指導・支援に関わってくださった多くの方々にも厚くお礼を申し上げます。

卒業は、別れでもあると共に新たなスタートでもあります。卒業生が、自分の夢に向かって、一步一步、努力を重ね、柔軟に壁を乗り越え、夢を実現していくことを心から期待しています。残された在校生にとっても、26日が1年を締めくくる大切な修了式になります。何れも感染拡大防止のために、限られた時間での取組となります。

残念ながら大切な時期に学校生活が送れない状況となっておりますが、これまでの取組を振り返り、自分の成長に自信を持つとともに、進学や進級に向けてしっかりと目標を持たせる節目にしたいと考えております。



感動的な6年生を送る会

2月26日（水）には、新児童会執行部や5年生が中心になり、心のこもった「6年生を送る会」が開催されました。縦割り班ごとで行った6年生との交流会に続き、各学年から感謝の気持ちをこめた発表が続きました。6年生からは「精一杯頑張ることのすばらしさ」を縄跳びやダンス、合唱などによる強いメッセージとして、下級生に送られました。

子供たちの可能性を引き出すために

今年も学習成果の発表の一場面としていくつかのコンクール等に参加しています。

高学年が中心となって取り組んだ「小中学生新聞感想文コンクール」では優秀作品を多数出品したことにより学校賞をいただきました。また、冬休みの課題として全校で取り組んだ「新春科学の夢を描く作品展」では大村智賞（最優秀賞）を含む上位入選作品の多さと全校での取組が評価され、こちらも学校賞（県教育長賞）をいただきました。

体育関係では今年も体力作りの取組として「めざせ山梨チャンピオン」に取り組んでいます。県のスポーツ健康課のHPにも紹介されていますが、エイトマン（縄跳びの連続跳び）とドッジラリー（ドッジボールでパスができた回数）に取り組み、次々に新記録を出すクラスも出ており、県からも表彰されています。何よりも運動習慣の定着と本校の児童の課題である持久力・投力のレベルアップに大きく結びつく取組となっています。

文化・芸術・スポーツ・・・いろいろと自己表現の機会やチャレンジする場面はありますので、これからも様々なチャンスを生かしながら個々の子供の可能性を引き出していかれたらと考えております。



学校を支えてくださった皆さん 1年間ありがとうございました

年度末を迎え、双葉西小を支えていただいた各組織の総括が行われました。

2月7日（金）には今年最後のPTA常任委員会が開催されました。今年度の活動の振り返りをすると共に、令和2年度のPTA役員についても案が示され、次年度に向けての引き継ぎを視野に入れた会となりました。

2月21日（金）には新旧地区委員会議が開催されました。登下校の安全確保の取組やバザーへの対応など今年度の成果が確認された後、新年度の登校班編制を進めていただきました。

PTA役員や学校運営協議会の委員の皆様方、学校支援ボランティアとして力をお貸しいただきました皆様方、及び学校の教育活動に関わっていただきました多くの皆様方には、今年1年、本当にありがとうございました。2月末現在で学校支援ボランティアとしてお力を貸していただいた人数は、のべ645名にもなります。学校を代表いたしまして、心より厚く御礼申し上げます。来年度も充実した教育活動が展開できますように、今後ともご協力をお願いします。



※「学校だより」は突然の臨時休業のため、発行時期を半月早めてお届けすることとなりました。今後のお知らせ等は学校のHPやメールによる配信、電話連絡などが中心となります。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

